

COMISIÓN NACIONAL DEL
MERCADO DE VALORES (CNMV)

Amurrio, 27 de febrero de 2018

Muy Sres. nuestros:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 228 de la Ley de Mercado de Valores, pongo en su conocimiento, los siguientes “**HECHOS RELEVANTES**”:

- **Nombramiento de Consejero**
- **Nombramiento de Vicesecretaria no Consejera**

Primero.- El Consejo de Administración de Tubos Reunidos ha acordado en la reunión celebrada hoy 27 de febrero, el nombramiento de **D. Cristóbal Valdés Guinea** como Consejero Dominical.

En el Hecho Relevante remitido el pasado 2 de febrero (Nº Registro 261277), en el que se comunicaba el cese voluntario por razones personales de D. Enrique Portocarrero Zorrilla Lequerica, se indicaba que el cese no afectaba al compromiso con la Compañía del Grupo Accionarial Zorrilla de Lequerica, que mantenía un puesto en el Consejo de Administración con el deseo proponer y poder designar un segundo representante con un manifiesto perfil profesional.

En consecuencia, el Grupo Zorrilla de Lequerica ha propuesto y el Consejo de Administración ha aprobado, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, el nombramiento por cooptación de D. Cristóbal Valdés Guinea.

D. Cristóbal Valdés es Licenciado en Derecho y Diplomado en Economía por la Universidad de Deusto (Bilbao) y MBA por el Instituto de Empresa, y cuenta con una gran experiencia industrial e internacional. Inició su carrera profesional, en empresas como Carrefour España, Leroy Merlin España, donde fue Director de Compras y el Grupo Adeo en Francia, donde fue Director Internacional de Producto. En 2008 se incorpora a Bergé Marítima como Consejero Delegado durante siete años, dirigiendo también las empresas participadas por este Grupo y formando parte de ocho Consejos de Administración vinculados al mismo. Desde 2015 es el Presidente de Venanpri Tools, división de Herramientas de Venanpri Group, grupo multinacional de capital canadiense resultado de la integración de las antiguas Ingersoll Tillage Group y Corporación Patricio Echevarría, que cuenta con más de 1.400 trabajadores y una presencia destacada en Europa, Norteamérica

(principal mercado) y Latam. Así mismo es actualmente miembro del Comité Ejecutivo de ADEGI (Asociación Patronal de Gipuzkoa) y fue Vicepresidente de la patronal de empresas portuarias ANESCO.

Segundo.- Así mismo, el Consejo de Administración celebrado hoy, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado el nombramiento de **Dña. Inés Nuñez de la Parte** como Vicesecretaria del Consejo de Administración.

Dña. Inés Nuñez es Licenciada en Derecho por la Universidad de Deusto. Master en Práctica Jurídica por la Escuela de Práctica Jurídica Pedro Ibarreche del Colegio de Abogados de Bilbao y Master en Asesoría Jurídica de Empresas por la Universidad de Deusto. Como otros datos académicos tiene el Advanced Management Program por el Instituto de Empresa (IE), Experta en Arbitraje por el ICAV, Programa de Gobierno Corporativo y Consejo de Administración de Deloitte y Spencer Stuart; y Leadership in Corporate Counsel Program en la universidad de Harvard. Inició su carrera profesional en 1998 como Abogado en el Gabinete Jurídico Iusfinder. En 2004 accedió a la Dirección de Servicios Jurídicos de Indar Electric, formando parte de los servicios jurídicos de Ingeteam, siendo desde 2007 hasta su reciente incorporación a Tubos Reunidos, General Counsel de Ingeteam y Secretaria del Comité de Cumplimiento. En enero de 2018 se incorpora a Tubos Reunidos como Directora de Asesoría Jurídica del Grupo. Así mismo combina su actividad profesional con actividades docentes, entre otras en la Universidad de Deusto y en ESEUNE.

Atentamente,

Jorge Gabiola
(Secretario del Consejo de Administración)